

Ad-hoc: LIBERO football finance AG / Schlagwort(e): Jahresbericht

LIBERO football finance AG: Verschiebung der Veröffentlichung des geprüften Jahresabschlusses 2023

26.04.2024 / 14:16 CET/CEST

Veröffentlichung einer Insiderinformation nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Die LIBERO Football Finance AG (WKN: A161N2 | ISIN: DE000A161N22) gibt bekannt, dass die Veröffentlichung des geprüften Jahresabschlusses für das Geschäftsjahr 2023 nicht bis zum 30. April 2024, sondern voraussichtlich am 31. Mai 2024 erfolgen wird. Hintergrund hierfür ist der Umstand, dass der zum 1. Februar 2024 neu eingetretene Alleinvorstand sich zunächst in komplexe Sachverhalte einarbeiten musste und dies einen erhöhten Arbeitsaufwand bei der Aufstellung des Jahresabschlusses und Abstimmungsaufwand mit dem Abschlussprüfer Mazars GmbH & Co. KG, Berlin zur Folge hatte.

Ende der Insiderinformation

Ad-hoc: LIBERO football finance AG / Key word(s): Annual Report

LIBERO football finance AG: Postponement of the publication of the audited financial statements for the year 2023

26-Apr-2024 / 14:16 CET/CEST

Disclosure of an inside information acc. to Article 17 MAR of the Regulation (EU) No 596/2014,

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

LIBERO Football Finance AG (WKN: A161N2 | ISIN: DE000A161N22) announces that the publication of the audited financial statements for the fiscal year 2023 will not take place by April 30, 2024, but is expected to occur on May 31, 2024. The reason for this delay is that the sole managing director, who joined on February 1, 2024, needed time to familiarize themselves with complex matters. This resulted in an increased workload in preparing the financial statements and coordinating with the auditing firm, Mazars GmbH & Co. KG, Berlin.

End of Inside Information